



8.7.2024

## Anreiseinfo Cote d'Azur (Saint Mandrier)

Unsere Törns an der Cote d'Azur starten in St. Mandrier. Hierbei handelt es sich um eine Halbinsel im Bereich Toulon.

Nach Toulon kommt man je nach Ausgangsort am besten mit dem Auto, Flixbus, Bahn oder zu einem der Flughäfen (Nizza oder Marseille). Von den Flughäfen aus geht es dann weiter mit der französischen Bahn nach Toulon. Besser ist unserer Meinung nach aber eine direkte Flixbus-Verbindung von beiden Flughäfen nach Toulon ([www.flixbus.de](http://www.flixbus.de)). Von dort geht es weiter mit der Fähre nach St. Mandrier.

Beide internationale Flughäfen werden von den unterschiedlichsten Gesellschaften angefliegen. Die beste Verbindung suchen wir immer auf der Webseite von [www.swoodoo.de](http://www.swoodoo.de)

Wenn man Flüge bei s.g. Billigfliegern sucht, sollte man auf jeden Fall auch Lufthansa und Air France in die Suche mit einbeziehen. Häufig fliegen diese renommierten Fluglinien sogar weit unter dem Preis von Billigfliegern Marseille oder Nizza an. Dabei in diesem Falle immer nach Hinflug inkl. Rückflug suchen.

Am Bus-Bahnhof in Toulon angekommen, fährt man zunächst mit dem Bus 23-4 (Saisons – Siblas) in nur ca 4 Minuten bis zur Haltestelle „Louis Blanc“. In ein paar Metern Entfernung hiervon befindet sich der „Gare Maritim“. Dort geht es vom „Ponton Toulon“ auf die Fähre 28M (Toulon – St Mandrier). Der Fähranleger (Haltestelle „President“) befindet sich im gleichen Hafen, wo wir auch liegen. Bis vor kurzem konnte man das Ticket direkt vom Bahnhof Toulon aus bis St Mandrier lösen. Diese Fährverbindung ist vergleichbar mit einer Busverbindung (zu Wasser). Die Fähre fährt in regelmäßigen kurzen Abständen. Info's hierzu findet man auch auf der Webseite des ÖPNV-Anbieters in französisch und englisch unter <http://www.reseaumistral.com>.

# Ligne 28M <sup>28M</sup>Toulon — St-Mandrier

